Gennes-sur-Seiche

Échanges intergénérationnels à la Providence



Les personnes âgées ont partagé des moments agréables avec les écoliers.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Mardi, les élèves de CE2, la classe de Sandrine Noury à l'école Sainte-Thérèse, de Moutiers, ont rencontré les résidents de l'Ehpad La Providence. Depuis le début de l'année scolaire, 22 élèves et 22 résidents échangent par courriers afin de se connaître.

Ce projet s'inscrit dans un programme pédagogique. Lors de la première rencontre, un questionnaire sur la vie d'autrefois avait été rempli ; pour la deuxième rencontre, ce sont les résidents qui se sont rendus à l'école. Mardi, pour la dernière rencontre, élèves et résidents ont partagé un piquenique en plein air. Les jeunes ont aussi visité les chambres des résidents. « Un projet qui sera reconduit l'année prochaine car tous ces échanges ont procuré beaucoup d'émotions et d'attachement », a signalé l'animatrice de la résidence, Marie-Laure Prodhomme.

0 F: 29/30 juin 2019

49